

三松中学校だより

教育目標

「学ぶ 鍛える 誇る」



令和元年 11 月 28 日 (木)

文責：校長 倉掛 高志

TEL：0984-23-3614

ホームページアドレス <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4407/htdocs/>

正門のイチョウの木が黄色に色づき、少しずつ落ち葉となる季節となりました。毎朝、正門前の歩道を掃いてくれる軟式野球部員が集めた落ち葉が、ちりとり一杯になる日が続いています。

生徒の制服も合い服から冬服へと冬支度となりました。また、日が暮れるのがすっかり早くなりました。部活動終了時刻17時20分、学校から下校完了する完全下校は17時35分となっています。夏と比べると約1時間半も早く下校します。部活動生が平日に家で過ごす時間が長くなった夜長は、まとまった時間を有効に使うことができます。自分の将来に向けて、大事に備えてほしいと思います。

3年生 礼法指導で面接練習

11月14日(木)、大原簿記公務員専門学校と宮崎サザンビューティー専門学校から講師を招き、高校入試の面接に必要なポイントについて学習しました。

3年教室前の廊下に掲示された生徒のまとめには、①気づいたこと(必要な力)として、第一印象がとても大事であること、恥ずかしがらずに自信をもつ力、おじぎの角度によって意味があるので使い分けること、背もたれから背中を離し深く腰掛けないこと、体に力を入れ過ぎないなどが、また、②改善策(今からやるべきこと)として、普段から姿勢を良くする・言葉遣いに気を付ける、容儀面・身だしなみを常に整える、相手の目を見て自分の意見をはっきり伝える、足の裏を床にしっかり着け立腰を保つなどが書かれていました。

相手意識を大事にする生活を心がけ、学んだことを今後の生活に生かしてほしいと願っています。

学校代表の3年A組 西諸地区音楽大会で学級の歌を披露

11月15日(金)、小林市文化会館大ホールにて行われた西諸地区小中学校音楽大会に、本校代表の3年A組が出場しました。校内文化発表会で金賞を受賞してから1か月近くの間、毎日歌い続けた成果として、特に「心の瞳」の合唱は自信をもって伸び伸びと歌い、ステージから会場いっぱいハーモニーを響かせていました。西諸地区の中学校の代表が集まる中で緊張もしたと思いますが、各学校を代表する同じ中学生の発表を聴く貴重な経験の中から得たものを今後生かしてください。

1年生 待ちに待った農家民泊体験学習

北きりしま田舎物語推進協議会のご協力と15の農家の方々の受け入れにより、20日(水)・21日(木)の1泊2日の日程で、1年生が農家民泊体験学習を行うことができました。これは、7月実施予定で準備していたものが、記録的な大雨により延期になったものです。

農業体験を通して、心地よい汗をかきながら勤労の大切さを学ぶとともに、農家の方の思いが込められた体験プログラムなど、普段の生活と違った体験やふれあいを通して過ごすことができました。礼儀が良いと褒めていただく声もいただき、短い時間でしたが、社会性も身に付く機会となったようです。

2年生 職場体験学習でキャリア教育

2年生は、20・21日に、「働くことの意義を考え体験する場」として36の事業所に受け入れていただき、ありがとうございました。事前の電話でのお願いと打合せから、二日間に亘って緊張感をもって仕事をさせてもらいながら、働くことの喜び、厳しさを体験や講話を通して学ぶことができたようです。

宮崎牛学校給食プロジェクト～小林市の特産 宮崎牛をいただきました

「日本一の宮崎牛の産地、”畜産のまち しばやし”を深く理解してもらいたい」という思いから、和牛生産者の皆様から「牛肉消費券」等の寄付を募って市内全小中学校の給食に宮崎牛を提供していただきました。平成25年から毎年いただいており、今年で7回目となります。忙しいお仕事の中、26日（火）の給食の時間に代表4人の方に学級に入っただき、誇りをもって日々頑張っておられるお話もしていただきながら、おいしく「こすも～丼」をいただきました。ごちそうさまでした。

県中学校秋季体育大会 出場おめでとう

県中学校秋季体育大会が、10月26日（土）・27日（日）と11月2日（土）～11月4日（月）に開催されました。本校からは、テニス男子シングルス、男女バレーボール、男女ハンドボール、女子ソフトテニス団体、男女ソフトテニス個人、男女陸上、弓道の競技に出場しました。これまでの練習の成果を発揮するとともに、課題も見つかり、県のレベルを身をもって感じ取ったことと思います。大会を通じて学んだことを、これからの練習に生かし、来年夏の総合体育大会まで、更にも上を目指して成長してください。

上位入賞の結果は次のとおりです。

男子ハンドボール部 3位、11月16・17日に南九州中学生ハンドボール大会出場

女子ハンドボール部 3位、11月16・17日に南九州中学生ハンドボール大会出場

男子バレーボール部 3回戦進出 ベスト8

女子ソフトテニス部 団体戦 3位

12月の主な行事予定

1	日	吹奏楽部定期演奏会 本校体育館 13時30分開演
2	月	体力向上週間（～6日）、性教育週間（～6日）
5	木	読み聞かせ
8	日	校内駅伝・ロードレース大会
9	月	振替休業日
10	火	学級専門委員会Ⅳ
12	木	花壇植栽【1年】、性教育講演会（学校保健委員会：全保護者にも案内済み 14:10～15:40）
13	金	全校専門委員会Ⅳ
17	火	中央委員会Ⅳ
18	水	生徒集会Ⅳ
19	木	薬師寺講話
24	火	2学期前半終了の日
25	水	冬期休業日（～1/5）

※変更になる場合もあります。

三松中学校

検索



三松中ホームページも、ぜひご覧ください！